



A más de su ejercicio profesional, compañeros del Hospital Roberto Gibert se destacan por sus emprendimientos que son expuestos en el Bazar que se abre dos veces al año como una oportunidad para que todos conozcan no solo de sus habilidades si no también como una oportunidad de tener un ingreso adicional que suma a su economía familiar.

El bazar de diciembre organizado por el departamento de Bienestar Laboral, contó con 37 emprendedores que promocionaron una amplia gama de artículos entre la gran familia del Hospital pediátrico de la JBG.

Actividades como estas cultivan la empatía y la solidaridad entre los compañeros; además de promover el trabajo en equipo.